



peu, il marie
marché. DR



COWORKING Plusieurs espaces de coworking sont mis en location pour les amateurs de bureau occasionnel. DR

édiées au futur



LE CHIFFRE

NOBLE-CONTRÉE

30 771,70 francs récoltés en une journée. 380 élèves des écoles de Miège, Veyras et Venthône ont couru le 21 octobre dernier pour venir en aide aux enfants papillons atteints de la maladie rare et encore orpheline qu'est l'épidermolyse bulleuse.

Agés de 4 à 11 ans, les coureurs ont donné toutes leurs forces pour que ceux qui ne peuvent pas courir à cause d'une peau aussi fragile que les ailes des papillons aient une meilleure qualité de vie. Les efforts consentis ont permis, grâce à des parrainages, de récolter une somme importante. Le chèque sera transmis aujourd'hui, jour de la fête de Noël, à la Fondation Enfants Papillons.

«C'est un magnifique élan de solidarité, qui permettra à la Fondation Enfants Papillons de poursuivre son engagement par le soutien de la recherche», souligne Elisabeth Gianadda, présidente de la fondation. ◉ SJ